

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711116 - SALMA NUR HAMIDAH IKHWAN

STATION	FEEDBACK
IPM 1	survey primer tdk runtut, pemberian napas buatan baik mouth to mouth maupun bagging selalu tdk masuk di awal ini probelmya karena tidak melakukan head tilt dan chin lift dengan benar dan sesungguhnya, tapi kemudian direposisi dan berhasil masuk, terakhir jika nadi dan napas sudah ada, ada 1 pengecekan yg tdk dilakukan sebelum reco very position
IPM 2	saat menekan2 perut seharusnya ditanyakan yg nyeri sebelah mana, DD kurang 1 yg tepat
IPM 3	Pasien tidak sadar, kok tidak diperiksa kesadarannya dek? pemeriksaan patella, bebaskan lutut dari pakaian ya, rossolimo dan mendel bethrew cukup 1x dpukul ya.. interpretasi hasil pemeriksaan dilengkapi untuk regionya yaa.. dipelajari DD itu maknanya apa? kalo yg disampaikan justru komplikasi penyakit, edukasi dilengkapi rencana penanganannya ya
IPM 4	sebutkan diagnosis banding utk syok hipovolemiknya ya..bukan dd utk diarenya. sudah menyebutkan meninggikan kaki pasien, belum melakukan primary survey . setelah pemasangan infuset..isi dulu tabung tetesan 1/2 lalu alirkan cairan infus sampai tidak ada udara di selang infus.setelah pasang triway alirkan lagi cairan infus utk memuang udara di triway. . jaga sterilitas..ini kok malah pangkal kateter i.v di tutup pakai jari. belajar lagi teknik pemasangan infus yang banar dan tatalaksana syok hipovolemik.
IPM 5	apakah primary survey hanya ABC?cek repon tidak di lakukan?
IPM 6	Tidak ada diagnosis gg skizofrenia dengan gejala psikotik dek. Anamnesis cukup lengkap, bisa memberi kesempatan pasien bercerita. Hasil pemeriksaan status mental cukup. Resep yang dituliskan jenisnya sudah benar, tapi dosis keliru.
IPM 7	Ax= keluhan utama, penyerta, dan riw kebiasaan tergalil ; Px fisik = ok ; Px penunjang = sudah mengusulkan 3 pemeriksaan penunjang, interpretasinya hanya 2 pemeriksaan yg benar ; Dx = belum lengkap ; Tx = pemilihan obat sudah benar. apakah perlu di rawat inap dek? ; Komunikasi = ok ; Profesionalisme = ok
IPM 8	AX: skala nyeri berapa? PX: KU bagaimana, head to toe?lingkar pinggang bagaimana? status lokalis belum lengkap (look nya bagaimana) PENUNJANG: ada osteofit atau tidak? DX belum lengkap TERAPI apakah cukup hanya memberikan analgetik paracetamol?